

ABSTRAK

Cantika Salsabila, 2022; Peran UMKM Dalam Meningkatkan Home Industri Gorden (Penelitian tentang Home Industri Gorden Desa Mekarsari, Kecamatan Pacet, Kabupaten Bandung)

Usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) dituntut untuk memiliki strategi dalam menghadapi perkembangan ekonomi era digital. Home Industri Gorden sebagai UMKM memiliki tantangan dan peluang dalam upaya menjalankan strategi pemasaran. *Pertama*, tantangan persaingan pemasaran dimana tingkat persaingan semakin tinggi. *Kedua*, tantangan kreativitas dalam menciptakan *brand image*, persaingan pemasaran gorden secara online menuntut kreativitas para pelaku bisnis untuk dapat menciptakan *digital branding*. Dengan permasalahan ini peran UMKM dalam meningkatkan home industri gorden yaitu agar dapat mendorong kemampuan dan keterampilan yang sesuai dengan potensi dan kebutuhan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran UMKM dalam meningkatkan home industri gorden. Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pemberdayaan UMKM dalam meningkatkan home industri gorden Desa Mekarsari, Kecamatan Pacet, Kabupaten Bandung.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori pertukaran sosial George Homans. Dalam teori pertukaran sosial pada umumnya hubungan sosial yang terjadi pada home industri gorden tersebut mempunyai perilaku yang saling mempengaruhi dalam hubungan tersebut, dimana terdapat unsur ganjaran (*reward*), pengorbanan (*cost*) dan keuntungan (*profit*) yang saling berpengaruh. Fungsi teori dalam penelitian ini yaitu untuk menjelaskan dan memprediksikan temuan penelitian dengan mudah.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan pendekatan kualitatif. Metode deskriptif ialah memberikan gambaran lapangan mengenai peran UMKM dalam meningkatkan home industri gorden dengan menggali informasi dari informan dengan menggunakan pedoman wawancara yang dibuat. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa UMKM cukup berperan dalam meningkatkan home industri gorden di Desa Mekarsari dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan ekonomi masyarakat. Meningkatkan potensi masyarakat, meningkatkan perluasan pasar, meningkatkan kesempatan kerja serta meningkatkan omzet usaha home industri gorden di Desa Mekarsari.

Kata kunci: Home Industri, Pemberdayaan Masyarakat, Peran UMKM.